# Los disminuidos físicos insisten en sus peticiones

Eliminación de barreras, educación integradora y centro para grandes inválidos, entre otras

La Federación de Asociaciones de Minusválidos Físicos se ha planteado realizar una campaña en tirno a varios aspectos que les afectan: la eliminación de barreras arquitectónicas, educa-ción del disminuido físico en un proceso integral e integrador, estudio sociológico sobre la proble-mática del disminuido y construcción de una mini - residencia para grandes inválidos. Res-pecto al primer punto, estima la Federación que, pese a la existencia de una ordenanza municipal sobre su eliminación, los organismos públicos si-guen siendo inaccesibles en gran parte, igual que en los edificios privados para uso público. Se específica también que se vigila poco el aparcamiento en los lavavos construidos en la ciudad.

Respecto al problema educativo, se señala el desplazamiento a centros escolares, las barreras de accesos al centro, el rechazo de los disminuidos por parte de profesorado a que aquellos se

integren en una aula normal... Se afirma también que hasta el momento ha sido imposible realizar un estudio sociológico sobre los disminuidos físicos, por no disponer de medios económicos propios y po rel poco interes por parte de la Administración. La realización de este estudio de tectaría la realidad del disminuido físico en la familia, trabajo, relaciones... También se solicita por parte de la Federación que la región dis-ponga de un centro para grandes inválidos, punto sobre el que viene insistiendo desde hace seis años. "Es cierto que el Ayuntamiento ha hecho algo —se dice en una nota— como la adqui-sición de un local para adaptarlo a esta necesidad pero aún nos queda por conseguir que la Comunidad Autónoma y la consejería de Trabajo incluyan en el plan de ayudas a disminuidos físicos la financiación para adaptación y acondicionamiento de dicha residencia". **«EL BATALLON MAS LOCO** 

Estrenos de cine en Murcia

**DEL OESTE»** 

Título: "El batallón más loco del Oeste". Nacionalidad: norteamericana. Guión: Joe Camp, William Bickley y Michael Warren. Fotografía: Don Redy, Música: Euel Box. Montaje: Leon Seith. Productor y director: Joe Camp. Intérpretes: James Hampton-Christopher Connely - Slim Pickens - Jack Elam - Mimi Maynard. Local de estreno: Gran Via. Clasificación: Para todos los públicos.

¿Se imaginan ustedes el Séptimo de Caballería en camellos? Pues de eso se trata, no del Séptimo, sino de los camellos. El pre-sidente de los Estados Unidos, Fillmore, y el vicepresidente, Taylor, tienen la idea de utilizar los camellos como sustitutos de los caballos en las zonas desérticas del Oeste americano. Como mingun oficial que se precie quiere hacerse cargo del experimento, éste es encargado al teniente Howard Clemmons que es

muerta en las dependencias poli-

ciales ante el temor de que ata-cara a los funcionarios. Según An-

gel Tórtola, de ADENA, esta cu-lebra es una "matrix maura" (ser-

piente viperina), muy parecida a las viboras, "Como la noche era fría es muy probable que el ani-

mal subiera a la vivienda en bus-

ca de calor, pero lo que es raro

es que haya sido encontrada en

la capital y más aún en un primer

Anoche, en un primer piso de la capital

UNA CULEBRA MORDIO A UNA

MUJER

nīso".

destinado a Fort Val Verde para la prueba. Los soldados y el ser gento saben por un telegrama que van a recibir "caballos ara-bes", por lo que el teniente Clemmons es recibido casi como un hóroe. Los camellos vienen en barco y son acompañados por su adiestrador Ali Oli. A partir de aqui las situaciones disparatadas se sucederán.

La pelicula, sin ser de carca-jada continua, si tiene situacio-nes como la revista que pasa Clemmons a sus soldados, la entrada de este en el salón, la liegada de los camellos al pueblo o la pelea entre los dos batallones rivales que son muy divertidas y rivales que son introductiva y están bien resueltas con eficacia propia de la serie B, pese al bajo presupuesto. La idea es original y de ella se ha hecho un guión bastante aceptable aunque si deter-minadas secuencias se hubieran suprimido la historia hubiera ga-nado en vivacidad. La labor del director así como la de los actores y demás equipo está realizada con profesionalidad, con conoci-miento del oficio, realizando en conjunto una meritoria la-

Como aparece en los títulos da crédito es esta una película de las denominadas familiares, es decir, una historia sin complicaciones y una realización eficaz y correcta para distraer y divertir al público infantil sin que por eso los mayores tengan que "sufrirla". Muy al

### Con motivo del Día de las Fuerzas Armadas

## Exposiciones y visitas en el Regimiento de Artillería

Fuerzas Armadas, que se ce-lebrará el domingo 29, se han organizado en Murcia diversas actividades. En el Regi-miento de Artillería, el viernes. a las ocho de la tarde, se inaugurará una exposición de miniaturas militares, organi-zada por la Asciación de Amigos del Ferrocarril. El sábado y domingo serán días de puer-

Notas

Peregrinación

a la Fuensanta Hoy corresponde hacer la

tas abiertas. Además de las alaciones, se podrán ver exposiciones de miniatuinstalaciones. material ligero, material pesado, productos de la Fa-brica de Pólvora y material de campamento. El horario de visitas, a las que quedan invitados población en general y colegios, será de diez a una y de cuatro a ocho.

dez, frente a la estación del Car-men. La culebra media algo más de metro y medio y tuvo que ser Hoy, presentación del libro "Entre el

Hoy martes, a las ocho y media de la tarde, se celebrará en el «Hispano 2» la presentación del libro «Entre el clamor y la nada», de Cecilio Hernández Rubira, que obtuvo el accésit en el último

«Premio Polo de Medina» de poesía. Actuará como presentador el poeta Salvador Perez Valiente, poeta murciano residente en Ma-drid.

Josefa Castillo Castillo, viuda,

de 73 años, fue anoche mordida por una culebra. La mujer, tras

ser atacada por la culebra, lla-mó al 091, siendo los policías los

encargados de recoger al reptil que se había refugiado bajo una

cómoda. El hecho ocurrió a las

11'30 de la noche en un primer piso de la calle de Diego Hernán-

El director provincial de Industria, presidente del IMPI en Murcia

García Ortiz, director provincial del ministerio de Industria y Energia, ha sido nom-brado presidente en funciones de

la unidad territorial del Instituto de la Mediana y Pequeña Em-presa Industrial (IMPI), de Mur-

# clamor y la nada"

#### peregrinación al santuario de la Fuensanta, con motivo del Año Santo de la Redención, a las Señoras de la Corte de la Fuensanta y Marías de los Sagrarios; mañana, a las parro-

quios de Yéchar, Puebla de Lorqui, San Blas (Orihuela). Torreagüera, Nonduermas y Tres Avemariss (Totana).

Alumnas de un cursillo de alimentación de la Caja de

### "EL PRADO"

La Caja de Ahorros de Alicante y Murcia en Molina de Segura, ha patrocinado en su Aula de Cuitura un cursillo de akimentación, y con motivo de su clausura sus alumnas visitaron la Central Lechera Murciana, donde pudieron observar toda serie de detalles de los procesos de higienización, pasteurización y esterilización a los que se somete la leche EL PRADO para su total garantía sanitaria de consumo.





Zonas ajardinadas y urbanizadas.

J. L. S.

Terminación, agosto 1983.

Plazas de garaje y locales comerciales.

Sólo materiales de primera calidad.

Entrada a convenir, con cantidades avaladas.

Facilidades de pago, 15 años.

--- Precio fijo.

## EDIFICIO CARTAGENA III

Oficina de información en el propio edificio C/. Cartagena, 67 incluso sábados en la mañana.

PROMUEVE Y CONSTRUYE: PROCONSA INFORMESE en C/. Sánchez Madrigal, 7. 2 21777 IA SEGURIDAD